



# コンサルテ瀬田便り



10/19 ラック栗東のフラチーム

力作揃う文化祭作品展示(4p)

## 秋の運動会にぎやかに



元気に応援合戦

10月23日(木)、恒例の秋の運動会が行われました。施設長挨拶、各階代表の選手宣誓のあと、ラジオ体操でウォーミングアップ。競技は各階対抗で綱引きと風船バレーが、また職員によるキャタピラーリレーなどで、会場はおおいに盛り上がりました。成績は、綱引きが一位は一階、二位は二階、三位は三階。風船バレーは一位が二階、二位は三階、三位は一階という結果でした。

# みんなで、がんばり、楽しみました！



綱引き競技、赤はちまきは2階チーム、黄は1階チーム



3階男性軍、対戦チームは？



風船バレーの始まり始まり！



風船はどこに行くの？



さあっ、アタックチャンス！



職員参加のキャタピラー競争です

ダンボール製のキャタピラーの中に注目！膝まづいた人がはいています。このままの姿勢で、折り返し点までモゾモゾと移動して次の走者にバトンタッチ！

# 文化祭で力作披露



文化祭での入居者様の作品展示は、11月8まで行われています。

## 新入職員の紹介



2F・CW  
原 詩穂美



3F・CW  
園田 真行



3F・CW  
馬場 房子

### 編集後記

百聞一見に如かず。今号は写真で見る行事が多く、少し変わった紙面になりました。ご了承下さい。

USAで新大統領が決まった。株価や景気はどう動くか、歓迎か反発か。ドル崩壊は止まるのか？(K)